
欠席委員の意見まとめ
（令和４年１月２０日 令和３年度第１回資産経営推進委員会）

【鈴木 潔 委員】

• 資産の総合評価１巡目にて「計画的保全対象」とした施

設の評価を見直しし、資産経営の取組みを進めたことに

ついては評価する。

• 延床面積の縮減は、より一層進めていく必要があるため、

「避難所としての機能を有している」ことをもって削減

対象としないという評価は避けていただきたい。

• 利用状況の分析にあたっては、利用度が低下している要

因が一時的なものか、恒久的なものか、慎重に検討され

たい。
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